

Châteauneuf les Bains, la chapelle Saint-Valentin 23-02-2020

Il ne fallait pas la rater cette balade printanière ! La météo était vraiment de la partie pour découvrir ce coin des Combrailles. Nous étions 20 (avec Nina) au départ du cœur de la station thermale en sommeil, un record pour les balades de la section rando. Nous avons traversé puis accompagné la Sioule, belle rivière au débit conséquent. Il faisait un peu frais dans la vallée encaissée



Après un passage sur un petit pont proche des ruines d'un ancien moulin, la grimpette annoncée nous a rapprochés du soleil et le chemin à flanc de falaise a laissé de belles perspectives sur l'autre versant ensoleillé



Arrivés sur le plateau, le chemin s'est faufilé entre bois, pâturages et villages épars où l'on a pu trouver des traces d'architecture typique (les pignons à pas d'oiseau) témoins d'anciennes chaumières et admirer de belles restaurations. Comme d'habitude, le choix du coin pique-nique est délicat, sachant que chacun cherche le soleil tout en étant à l'abri du vent.



Mais après un repas vite enfilé, ce fut la ronde des petits gâteaux suivi des passations des recettes. Le vent s'étant calmé et le soleil omniprésent, le groupe est reparti vaillamment à la recherche de la fameuse chapelle Saint-Valentin. En dehors des charolaises nous n'avons croisé quasiment personne. Ce n'est qu'en fin de balade que la chapelle est apparue sous un château caché derrière les frondaisons et dominant la station thermale. La chapelle fermée, il n'y avait plus qu'à se laisser descendre vers le fond de la vallée.



Une halte inattendue à la Villa Bellevue nous a permis de discuter avec un couple de retraités orléanais qui étaient prêts à nous accueillir dans leur « little sweet home ».



Le retour au point de départ, après avoir emprunté une autre passerelle s'est terminé sur la large terrasse d'un troquet, un moment convivial et relaxant. Un dernier regard sur la chapelle en attendant la prochaine balade.

